

## Texte du compagnon d'Emmaüs (meneur de jeu)

---

### Temps 1 : début du jeu après le pique-nique

Lancement du jeu au point de pique-nique

Ohé... ohé... Jérusalem svp c'est par où ? oui, je suis un peu perdu là...  
(rameuter ainsi les autres groupes)- Jérusalem, svp... c'est par où ?

Ça va faire un p'tit moment que je cherche le chemin... Faut dire : mon ami Cléophas et moi avons fait une rencontre bouleversante... ah oui, venez par ici, je vais vous raconter...

*un chant pour rassembler (qu'est-ce que ça pourrait être ?)*

Voilà je vous raconte : Mon ami Cléophas et moi-même allions vers Emmaüs, on discutait à bâtons rompus de ce qui s'était passé depuis 3 jours, vraiment ça nous interrogeait ... et voilà tipas qu'un étranger nous accoste... enfin un étranger... tu parles ! Jésus de Nazareth en personne ! on le connaissait bien mais on ne l'a pas tout de suite reconnu parbleu...

L'étranger s'approche et nous demande : « de quoi discutez-vous en marchant ? »

Ça, ça nous a arrêté net :

- ça alors étranger, tu es bien le seul qui ignore les événements de ces jours-ci ! lui a-t-on dit,
- Quels événements ? a-t-il demandé
- Eh beh, ce qui est arrivé à Jésus de Nazareth pardi !

Il paraissait débarquer cet homme... Alors on l'a mis au courant...

comme quoi ce Jésus était un prophète puissant par ses paroles et ses actes devant Dieu et devant tout le peuple... comme quoi il redonnait la vue aux aveugles, la parole aux muets, la santé aux malades, la vie aux morts... comme quoi les grands prêtres l'ont accusé de se prendre pour le fils de Dieu et l'ont livré à Pilate qui l'a fait mettre condamner à mort sur une croix- ça c'était 3 jours auparavant... nous étions bien tristes, nous qui pensions qu'il allait délivrer Israël. Et puis, des femmes de notre groupe sont allées au tombeau dès l'aurore avec des parfums pour le corps... mais là stupeur... la pierre du tombeau était roulée sur le côté et dans le tombeau, rien, vide, pas de corps. Elles ont même vu un ange leur apparaître en vision qui disait qu'il était vivant ! Quelques-uns de nos compagnons sont allés au tombeau et ils ont trouvé les choses comme les femmes l'avaient dit... mais personne ne l'a vu... »

Et vous savez ce qu'il nous a répondu l'étranger ?

« Esprit sans intelligence ! comme votre cœur est lent à croire tout ce que les prophètes ont dit ! Ne fallait-il pas que le Christ souffrît cela pour entrer dans sa gloire ? »

Là, il nous a scotché à nouveau... le voilà alors qui se met à nous parler de la Genèse, de l'Exode, de Moïse, des Prophètes... bref on a revisité avec lui toute l'Écriture et lui de nous redonner sens à tout ce qui se passait : l'arrivée de Jésus parmi les hommes pour les hommes envoyé par Dieu, puis Jésus crucifié par eux et Jésus ressorti de son tombeau... Tout devenait clair ! et nous avions le cœur tout brûlant en nous tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ! »... et ... quoi..., vous voulez savoir ce qu'il nous a dit pour que ça nous mette dans cet état... ah oui, le cœur brûlant je vous dis !!! vous voulez savoir ???

OK, ça va prendre un peu de temps vous êtes un peu nombreux... mais bon je veux bien essayer... comme ça vous intéresse, allons-y.

Il a commencé par la Genèse... la Genèse vous êtes où ?... (l'animatrice « Genèse s'avance » et se met avec un groupe)

Puis par l'Exode... (l'animatrice « Exode » s'avance et se met avec un groupe... etc, etc..)

Puis les Prophètes...

Puis les femmes de la Bible

... après y a d'autres passages qui ont été plus tard mais franchement, ça aide à comprendre...

Y a l'Évangile de Marc... Y a les Lettres de Paul

Vous êtes prêts ? Alors bon voyage dans les Écritures et à tout à l'heure !!!!

Au signal « pouet », chaque gardien-ne du livre vous emmène et quand le temps viendra je vous renvoie un signal « pouet » pour que vous alliez voir le-la gardien-ne suivant-e inscrit-e sur vos feuilles. Ah oui, chaque gardien vous donnera une énigme à résoudre... et peut-être qu'en rassemblant toutes les réponses, vous trouverez **la clé qui vous donnera un cœur plus brûlant encore.**

---

6 stands de 25' = 150' = 2h30- donc fin à 15h50.

Chaque gardien-ne du livre devra donner une feuille de route à un responsable du groupe en même temps qu'il donne l'énigme et expliquer comment s'en servir.

---

**Temps 2 : Fin des ateliers - retour au point de pique-nique- nombre final à calculer et à donner**

*Reprise du chant*

---

Bravo pour avoir ainsi parcouru les Ecritures...

Alors, avez-vous pu répondre aux énigmes des gardiens du Livre pour trouver la clé du cœur brûlant... (chaque responsable de groupe donne sa réponse à l'animateur principal qui nous dit ce qu'il en est !) .

Et sinon, racontez-nous ce que vous avez gardé dans votre cœur de ce voyage dans l'Ecriture... oui, racontez-nous une chose que vous avez gardé dans votre cœur... (partage et relecture avec les participants)

**Temps de prière**

Et je vois que vous avez un grand sage (un prêtre ou un animateur) parmi vous... je vais lui donner la parole...

*Tous en cercle-chant (lequel ?) - geste significatif avec le livre.*

*On peut faire passer la Bible entre toutes les mains...*

**Temps 3 : envoi à la messe**

Je vous raconte la suite... une fois que Jésus - que nous n'avions toujours pas reconnu - nous a partagé les Ecritures, il commençait à se faire tard et nous arrivions à Emmaüs. Il voulait continuer mais nous lui avons dit : « Reste avec nous, car le soir approche et déjà le jour baisse ». Il entra donc pour rester avec nous.

Quand il fut à table avec nous, il a pris le pain, le bénit, le rompit et nous en donna à chacun un morceau... c'est à ce moment là que nous yeux s'ouvrirent et nous le reconnurent... pour disparaître aussitôt à notre regard.

Suivez le grand sage (prêtre ou animateur) et revivez avec lui ce moment autour du pain pour qu'à votre tour vos yeux s'ouvrent et puisse voir Jésus en vous.

Quant à moi, je vais reprendre ma route vers Jérusalem où mes compagnons m'attendent... on m'a dit que c'était par là. Bonne route à tous !!!